

Unterstützer-Newsletter #9: Die Bauarbeiten haben begonnen

Liebe Unterstützer unseres gemeinsamen Protestes gegen die Kiesgrube Pfaffenhofen,

die Bauarbeiten zur Erschließung der Kiesgrube haben begonnen. Damit ist klar: Unser Ziel, die Errichtung zu verhindern, haben wir nicht erreicht. Doch das bedeutet nicht, dass wir klein beigeben. Im Gegenteil – jetzt beginnt die nächste wichtige Phase unseres Engagements.

Die Genehmigung des Landratsamts Oberallgäu ist an zahlreiche Auflagen gebunden. Diese Vorgaben sind nicht bloße Formalitäten, sondern entscheidende Schutzmechanismen für unsere Gemeinde und deren Bürgerinnen und Bürger. Ob es um die zulässige Anzahl an Tagen für den Einsatz des mobilen Brechers geht oder um andere Einschränkungen: Wir werden genau hinschauen, dokumentieren und prüfen, ob die Betreiber sich an die Regeln halten.



Unser gemeinsamer Auftrag bleibt:

- Wachsamkeit: Wir beobachten die Bauarbeiten und den Betrieb der Anlage.
- Transparenz: Wir informieren die Öffentlichkeit über mögliche Verstöße.
- Verantwortung: Wir treten gegenüber den Behörden ein, wenn Auflagen nicht eingehalten werden.

Auch wenn die Kiesgrube kommt, bleibt unsere Stimme wichtig. Wir zeigen, dass Bürgerinnen und Bürger nicht einfach übergangen werden dürfen. Jede Unterstützung – sei es durch Hinweise, durch Gespräche im Umfeld oder durch die Verbreitung unserer Informationen – stärkt unsere Initiative.

Gemeinsam setzen wir weiterhin ein Zeichen für Verantwortung, Lebensqualität und den Schutz unserer Heimat.

Eure Bürgerinitiative **NEIN** zur **Kiesgrube Pfaffenhofen**

✉ neinzurkiesgrubepfaffenhofen@gmx.de

🌐 neinzurkiesgrubepfaffenhofen.wordpress.com

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.